

GENERALSANIERUNG

Freude über die „neue“ Kita ist groß

Staffelbach – Unter dem Motto „Wer will fleißige Handwerker seh'n ...“ begrüßten die Kinder der generalsanierten Einrichtung St. Cyriakus Staffelbach mit dem gleichnamigen Lied die zahlreich gekommenen Gäste. Kita-Leiterin Kristin Teichtweier hat dazu eingeführt und in ihrem Grußwort für die Unterstützung Staffelbacher Firmen und Einzelpersonen gedankt.

Im Anschluss an die Vorführung der Kindergarten- und Krippenkinder folgte der offizielle Teil. Hierbei segneten Pfarrerin Susanne Wittmann-Schlechtweg und Pfarrer Stefan Hartmann ökumenisch die neue Kindertagesstätte und die Kinder.

In seinem Grußwort freute sich Erster Bürgermeister Carsten Joneitis (SPD), dass man nach der erfolgten Generalsanierung eine moderne und funktionsfähige Kindertagesstätte vorfinde, die zukünftig ein bedarfsgerechtes und flexibles Betreu-



Pfarrerin Susanne Wittmann-Schlechtweg und Pfarrer Stefan Hartmann segnen das modernisierte Gebäude.

Foto: p

ungsangebot bieten könne. Landrat Johann Kalb (CSU) würdigte die gute Zusammenarbeit aller am Bau beteiligten Fördergeber und stellte die Baumaßnahme als richtungsweisend für den Gemeindeteil Staffelbach dar. In Reimform würdigte

Architekt Peter Schneider dann alle Handwerker und Mithelfenden.

Im Anschluss wurden den Kindern verschiedene Aktionen geboten. Die Besucher konnten derweil die neu sanierten Räumlichkeiten besichtigen. *red*